

L'intercommunalité adapte son fonctionnement face à la crise

Dans un souci d'information du public, le président de la communauté de communes de Costa Verde, Marc-Antoine Nicolai a souhaité s'adresser par voie de presse, aux administrés, pour, d'une part, fixer les nouvelles règles des missions incombant à l'intercommunalité.

Ainsi, « compte tenu de la crise sanitaire majeure qui nous frappe, et dans le souci de prévenir et préserver la santé du personnel technique et administratif », la communauté de communes a, depuis le 17 mars, pris diverses mesures et adapté son fonctionnement.

Les locaux administratifs et techniques sont interdits au public et au personnel extérieur à la communauté de communes de la Costa-Verde (prestataires de services).



La collecte des déchets ménagers est assurée.

PHOTOS J.P.